
大門 しろう プロフィール
■自由民主党墨田総支部 副幹事長

■区民福祉委員会 委員

■災害対策・DX調査特別委員会 副委員長

■決算特別委員会 委員

・1974年（昭和49年） 墨田区文花で生まれる

・厚生館保育園/第一吾嬬小学校/吾嬬第一中学校/

中央大学杉並高校/中央大学法学部法律学科 卒業

・21年間、市川市役所に勤務し様々な部署を経験

・30年以上に渡り、小中学生のサッカー指導を継続

・日常で困っていること

・墨田区政の様々な分野で改善してほしいこと

小さなことでも構いません。

皆さまのご意見・ご要望をお聞かせください。

（お電話・メール・FAX・SNS・・・何でもOK！）

・党員になって大門しろうを応援！

・党員にはならないけど、寄付をして応援！

・寄付はできないが、後援会に入会して応援！

大門しろうをこのような形で応援していただける

方は、「大門しろう後援会」までご連絡ください。

声を聞かせてください！ 応援してください！

大門しろう後援会 〒131-0044 墨田区文花2-3-7 Mail : info@daimonshiro2022.com FAX 03-6700-6979

HP/LINE/Facebook/
X（旧twitｔer）/Instagram
はこちらから⇒

トピックス（これまで、委員会等で質問した内容を抜粋）

校庭の人工芝化について

答弁（教育長）

小村井駅改札について

答弁（副区長）

今回、外手小と寺島中がショート

タイプの人工芝となるが、学校教

育・社会教育での汎用性・使いや

すさなども実証していく。

校庭改修について、令和7年度

に外手小と寺島中が人工芝とな

るが、人工芝の種類など、地域

や学校、子どもたちの声をしっ

かりと聴いて選定してほしい。

薬剤管理センター補助費は平成4

年から変わっていない（約30年）。

昨今の物価上昇や管理運営形態

の変化を鑑みて、見直しを行うべ

きと考える。

法定外公共物の払下げについて

は、隣接地の承諾に実印を求め

るなどハードルが高い。土地所有

者の手続き緩和のためにも見直

しを行うべき。

墨田区薬剤師会の皆様の意見も

聞きながら薬剤管理センターの

運営補助について考えていきた

い。（令和7年予算増額）

払下げ手続きの見直しについて、

他自治体や関係部署ともじゅう

ぶん調整しつつ、前向きに取り組

んでいきたい。

昨年度質問した、「小村井駅ホー

ムのバリアフリー化」について、

東武鉄道との折衝を行うとのこ

とだったがその後の進捗状況は。

文花子育てひろば駐輪場日除け（予定）

その後、東武鉄道と意見交換を

行い、担当も決めて協議継続中。

区民の皆様の要望をしっかりと

伝えて協議を進めていきたい。

薬剤管理センター費 法定外公共物の払下げ

皆様の声で改善しました（日常の“困った”を解決）

河川敷への

物置設置

（鐘淵球技場）

少年サッカー

ゴール（移動式）

設置

パルコ（錦糸町）裏

道路の凸凹解消

答弁（保健計画課長） 答弁（都市整備部長）
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